



Sectas

Sociedad Thule

Sociedad Thule. “Thule” es el nombre dado por Piteas a la tierra más septentrional descubierta por él hacia el año 300 a. C. El fundador de la Sociedad Thule, Sebottendorff, la identificaba con Islandia, país de refugiados germánicos. “Nuestra sociedad (Thule) es una Orden germánica... Nuestro dios es Walvater, su runa es la runa Ar y la Trinidad de Wotan (Wodan, dios germánico, escandinavo), Woli, We es la unidad de la Trinidad. La runa Ar significa ario, fuego primordial, sol y águila. El águila es el símbolo de los arios...” (Discurso de Sebottendorff en 1918). Las “runas” son las letras del alfabeto germánico más arcaico, signos secretos de valor mágico. Thule es una ideología pangermánica y antisemita, que sirvió de soporte teórico al nazismo. Sus miembros actuales están diseminados por diversos países. Mezclan

elementos masónicos y templarios con el ocultismo nazi.

Bibl.: GOODRICK-CLARKE, N., *Les racines occultistes du nazisme* (Pardés, París 1989) 193-216; MILA, E., *Teosofía, Ariosofía y Nazismo, el ocultismo nazi restituido*; ID., *Nazismo y esoterismo*.